



COMMUNIQUÉ SURPRISE POUR L'ANNÉE FISCALE F-06

Ce 28 août 2006

Importante commande en "sansfab" signée

DOLPHIN Intégration SA, au capital social de 1 277 120 €, est inscrite avec le numéro ISIN FR0004022754, la référence Bloomberg MLDOL FP, et Reuters MLDOL.PA, depuis le 5 mars 2003.

L'année fiscale commence le 1^{er} octobre et s'achève le 30 septembre.

Le premier semestre fiscal s'achève le 31 mars.

La société vient juste d'enregistrer une prise de commande significative, d'un grand groupe industriel au niveau mondial, pour le développement, l'intégration et la livraison en sansfab de circuits intégrés spécifiques de haute résolution et à grand volume de fabrication.

Elle a été choisie pour son expertise reconnue en conception de circuits mixtes logico-analogiques de haute performances, et pour son aptitude à respecter la confidentialité et la propriété industrielle de ses partenaires, ainsi que pour ses relations professionnelles avec les fondeurs de silicium.

Cette commande confirme la justesse des orientations d'investissement technologique effectuées par l'entreprise en microélectronique, et les retombées indirectes seront donc dans la droite ligne de sa stratégie de produits.

Comme le programme est urgent, l'impact économique renforce les perspectives de chiffre d'affaires de la société.

Pour le conseil d'administration



SURPRISE ANNOUNCEMENT FOR FISCAL YEAR F-06

August 28, 2006

Important Fabless Order acknowledged

DOLPHIN Integration SA, with social capital of 1,277,120 €, is registered under ISIN# FR0004022754 with references Bloomberg MLDOL FP, and Reuters MLDOL.PA, since March 5, 2003.

The fiscal year starts on October 1st and is closed on September 30.

The first fiscal semester ends on March 31.

The company has just recorded a significant Purchase Order, from a large industrial group of worldwide level, for the development, the integration and the Fabless supply of custom Integrated Circuits of high resolution with a large fabrication volume.

It has been chosen for its acknowledged experience in design of mixed logic-analog Integrated Circuits, as well as its capability to respect the Confidentiality and Industrial Property of its partners, and for its professional relationship with Silicon Foundries.

This Order confirms the adequacy of orientations of technological investments performed by the company in Microelectronics, and the indirect fall-outs shall thus be directly aligned with its product strategy.

As this program is urgent, the economic impact reinforces the perspectives of sales turnover of the company.

For the Board of Directors